

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: VICTORIO, 53.

AL DIA

POR MURCIA Y PARA MURCIA.

¡Adios!... que no me conoces, es el invariable saludo que nuestras más caras dirigen al que van á embromar.

Y que no nos conocemos es una verdad incontrovertible; mejor dicho, que no nos damos á conocer hasta en un momento dado en que sin darnos cuenta nos mostramos tal y como somos á la faz de aquellos á quienes hicimos formar un concepto bien distinto del que en realidad nos merecemos.

Esto que decimos está ocurriendo á diario y buena prueba de ello es las frases vertidas por nuestro paisano el Sr. García Alix que nos le han presentado de cuerpo entero.

Nadie ignora en Murcia, que de lo ocurrido en la Diputación y establecimientos benéficos se han ocupado los periódicos de Madrid.

Como era natural, al hacerse eco «El Imparcial» el asunto ha tenido tal resonancia, que varios periodistas, queriendo enterarse de lo que acontecía, abordando al Ministro de Hacienda, le preguntaron:

—Sr. Ministro; ¿qué pasa en el país de Vd.?

El Ministro escuchó la pregunta, y según nos ha comunicado el telegrafo, contesto:

—No se: hace mucho tiempo que no me ocupo de Murcia.

Y dice bien; lo que ingenuamente ha confesado hace bastante tiempo que lo viene demostrando; nada, que recordemos, ha hecho en beneficio del suelo que le vió nacer las veces que ha ocupado una poltrona ministerial y tan arraigada está en nosotros la creencia que de murciano tiene la menor cantidad posible, que días pasados, al ocuparnos del viage del señor Baquero á Madrid, no nos explicabamos, nos costaba trabajo creer que hubiese coadyuvado á que el ilustrado Director del Instituto, llevase á feliz término sus plausibles propósitos.

La única explicación que nos dábamos de lo ocurrido, es la inquebrantable voluntad del exalcalde modelé y el buen deseo que anima siempre para todo lo que es en bien de nuestra ciudad al Ministro de Instrucción pública señor

Ci-rva, á quienes era preciso complacer.

Y no es de extrañar que así suceda; hace mucho tiempo que no reside entre nosotros, y con el tiempo es indudable que no solo se gastan las afecciones que se profesan á la patria chica, si que tambien á la familia.

Además: ¿que interés puede inspirarle Murcia, al Sr. Ministro de Hacienda?

Por aca, no cuenta con las poderosas influencias, por ejemplo, que en Cartagena, centro de sus antiguas operaciones electorales, dudosas para lo porvenir.

Es facil que algunos de los que nos lean juzguen censurable lo que decimos.

No diremos que no lo sea, pero á los que así piensen habremos de preguntarles:

¿Si los conceptos emitidos por nosotros son dignos de censura, lo dicho por un hijo de Murcia que ostenta una de las primeras representaciones de la nación, qué concepto merece?

Frases son las vertidas por el Consejero de la Corona que aun sintiendolas como las siente, nunca debieron proferirlas sus labios, pues al dar á conocer el desafecto que profesa á nuestro querido pueblo, se infiere una ofensa así propio, á tiempo que nos la infiere á todos los que nos preciamos de buenos murciauos.

Y á qué hemos de continuar; nosotros aconsejariamos al Ministro de Hacienda que para quitar la mala impresión que han producido sus frases en la opinión murciana, hiciera algo bueno en beneficio de su país natal, que endulzara el acibar que nos han dejado en la boca al ser pronunciadas por quien no debe olvidar el cariño que se tiene al suelo de sus mayores.

Todo cuanto al correr de la pluma hemos vertido sobre el papel, es porque nos apena, que un murciano no ostente el lema que nos distingue:

Todo por Murcia y para Murcia.

Empanadas

Hoy se servirán las ricas empanadas de pimiento y tomate, en la pastelería de los Hermanos Pérez, plaza de Santa Catalina, y en la Repostería del Ateneo Murciano.

EL ULTIMO FIGURIN



BATA PARA CASA

La sencillez de esta bata releva-nos de dar explicaciones de ella. Su *chic* está en el corte de las mangas y en el cuello, que es de encaje.

CARTA PANOCCHA

Quiero y aprecio compare Juan-elo er Mocho: hemos estao metidos de patas en las caretulencias y toiquio á sío groma y trumulto por tuiquias partes. Ogaño no he visto denguno vestío é ladreo ni de Diego Corriente, ni aquellos arbullosos contrabandista, que iban tirando pelailas y otros cenfites, ejan-do ezaga murtitú é zagales que sa cansinaban de tanto correr, pa pillallas alguna dures. ¡Tóo sa caba en este mundo! Abora no hay mas que Pierroses, Arlequises, ú Clones, de esos que salen á hacer pantonimas en los titéres; ú osos con esteras, ú arguno con una beta, que concluyen por armar camorra, darle la boleta pa ca Raya, que los coloca en lo mejor de su casa ú sea en la llave de fa en cuarta, pa que pase la noche argo tranquilco. Estantimientras que esto ha pasao, los é las sardina trebajando con ardor pa firalles güenos cimientos al entierro é la Sardina.

Tambien tengo que icillo, que ya á sucedio lo é siempre: el paere molicipal, les ha tirao una merienda que sa limaron mucho, se die-

ron los tres vivas de la ordenanza militar, y juraron no hechar la cara azaga y celebrar junciones la mar de guenas.

Compaere ya vé este que toico lo que le tengo icho sale. No farta na y tóo saldrá como una sea.

Abora estoy mu acupao ditando er bando á mi Rabo pa que se eche en las fiestas de Abril, por que es mester que no suceá ogaño que veagan argunos disolatos en baldomera y tirando enpujónes quieran atropellar dista er lucero del arba.

Es mester compaere apretalles las clavijas pa que apriendan que semos jente cebilzá y aunque escondemos de los meros, sigun icen las leyendas, y é oio platicar á mi paere y demas, tambien es mester que sepan, esos de los diceres, que semos personas cristianas con arbullo y dirniá y que tenemos fuerza en la vara paqueno se iviertan tanto desacupao como hay por er mundo, sin temor á nada, ni á naide.

Tanvien tango que icille que Meatre Martine el del influjo con el tren, ogaño no ha vento aún apesar de que lo están anunciando mucho tiempo; no sabemos que le pasará al probe, pa no icir esta boca es mia; sin embargo, por los papeles de Madrid se sabe que e tá güeno y que se ha purgao pa venir y que en cuanti esté limpio, se vendrá pa comerse algunas lechubas tiernas y se arrematará de poner güeno con la más cabal salud; ya le icho á Migalo el Zorra y á Pepico er Frutos que cuando le escriban le dea despresiones mias, que ya sabe le quiero con el arma y le deseo buen viage, sin dengún escarrilo, ni ná, que venga sano y sarvo.

Tengo muchas cosas mas que icille pero é quedao en platicar con Pepiqueo Sarvá que sabe mas que Briján, y le participiaré lo que ocurra.

Ya sabi que le quiere y le abraza de firme su compaere,

Juan Cayá.

EL DIARIO MURCIANO

Periódico para todos

DIRECTOR: RAMÓN BLANCO

Una peseta al mes en toda España.

Número suelto 5 ctmos.

